

## Prignitzer Traktoren leuchten: Lichterfahrt bringt Nikolausfreude!



Die Adventszeit wird in der Region Prignitz und darüber hinaus mit einem besonderen Lichterfest eingeläutet: Die Landwirte machen sich am 7. Dezember wieder auf den Weg, um mit ihren prächtig beleuchteten Traktoren Freude zu verbreiten. Dieses Event, das bereits zum sechsten Mal stattfindet, hat sich zu einer beliebten Tradition entwickelt, die nicht nur Kinder begeistert, sondern auch einen herzlichen Nikolausgruß überbringt und Spenden für wohltätige Zwecke sammelt. Wie **maz-online.de** berichtet, wird die 16-jährige Johanna-Nele Barth aus Berlin erstmals selbst auf einem Traktor mitfahren. Sie hat sich extra ihren Führerschein für landwirtschaftliche Maschinen gemacht und wird die Fahrt mit eigenen Dekorationen am Traktor bereichern.

### Feuerwerk der Lichter und Emotionen

Das Lichterfest bringt nicht nur Licht ins Dunkel der Winterabende, sondern fördert auch das soziale Miteinander. Camela Schulz, die Organisatorin, erklärt, dass in jedem Ort, den die Traktoren besuchen, Geschenke verteilt werden, um den Kindern eine Freude zu machen, während gleichzeitig Spenden für ein Hospiz gesammelt werden. Die Landwirte erhalten zudem Unterstützung aus dem regionalen Einzelhandel sowie vom Landtag, was die Aktion weiter stärkt. Wie **wochenblatt-news.de** berichtet, sorgten ähnliche Lichterfahrten in anderen Regionen für große Begeisterung und Dankbarkeit, wobei die besuchten Einrichtungen mit Geschenken und einem fröhlichen Lichterumzug überrascht wurden. Antje Zell, eine der Organisatorinnen der Veranstaltungsreihe, hebt hervor, dass die emotionale Verbundenheit zu den besuchten Personen und deren Reaktionen den Landwirten ein unvergessliches Erlebnis bereiteten.

In diesem Jahr wird die Lichterfahrt noch größer: Mehr Traktoren als je zuvor nehmen teil, und es wird über zwei Routen gefahren, die eine Vielzahl von Gemeinden abdecken. Wie Schulz anmerkt, ist diese Aktion mehr als nur ein Spektakel; sie fördert den Dialog und das Verständnis für die Landwirtschaft und deren Bedeutung in der Gesellschaft. Die Landwirte sehen die Gelegenheit auch als Werbung für ihren Beruf und freuen sich über das Engagement junger Leute wie Johanna-Nele Barth, die den Traum, in der Landwirtschaft aktiv zu werden, in die Realität umsetzen möchten.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**